
  
 

 
 
 
 

 
 
 

ATA 1140/2017 
 

Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, realizou-se a 
Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo Stangherlin, Cesar A. Menegat, 
Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti, Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda invocando a proteção 
de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Danrlei Pilatti fizesse a leitura de um trecho 
da bíblia. Em seguida o Presidente convocou a vereadora suplente Sra. Nelsi Smiderle para fazer seu juramento.  
Após, o secretario Silvino Maróstica fez a leitura dos expedientes recebidos e, em seguida, foi aprovada a Ata nº 
1139/2017. No Pequeno Expediente a vereadora Evanite L. Vedana agradeceu os representantes da Adiflores 
pelas explicações, pois frisou que muitas coisas que foram colocados por eles não eram de conhecimento dos 
vereadores, bem como, parabenizou pela iniciativa de buscar a implementação do Procon para os munícipes de 
Flores da Cunha e Nova Pádua. A vereadora também deu as boas-vindas a colega suplente Nelsi, e se colocou à 
disposição ao que for necessário. Por fim, justificou a indicação 88/2017, no qual solicita que através do 
departamento competente, estude a possibilidade de criar em nosso município a Lei do Jovem aprendiz, para que 
os jovens tenham a oportunidade de inclusão social, conforme a Lei 10.097/2000, e possam já se inserir ao 
mercado de trabalho. A vereadora Nelsi Smiderle agradeceu a oportunidade de ocupar uma cadeira no poder 
executivo. A vereadora Jéssica Boniatti também desejou um bom trabalho a colega suplente Nelsi e se colocou à 
disposição. Revelou que se surpreendeu com a facilidade para instalação do Procon no município conforme 
exposto pela jurídica da Adiflores, por se tratar da legislação brasileira em que tudo é burocrático. Expos seu apoio 
para a instalação já que facilitaria e agilizaria muitos processos dos cidadãos paduenses, citando o fato de alguns 
cidadãos chegarem a falecerem sem que receba a sentença final. Argumentou também que o custo com 
funcionalismo poderia ser baixo já que existe a possibilidade de contribuir com estagiários e voluntários. O 
vereador Maico Morandi também deu as boas-vindas e se colocou à disposição a suplente Nelsi Smiderle, bem 
como, desejou um bom regresso a colega Evanite. Parabenizou a explanação do presidente e da jurídica da 
Adiflores, e revelou que ficou sabendo da possibilidade da instalação apenas a partir da indicação do Silvino, e 
parabenizou a iniciativa da associação, pois avalia de grande importância para a população de Nova Pádua, já que a 
maioria das reclamações dos consumidores com serviços e produtos do município se tratarem de valores pequenos 
em que não vale apena acionar advogados no fórum, assim sendo, apoia que a poder executivo faça um estudo do 
que pode contribuir para instalação do Procon frente as vantagens que traz aos munícipes. O vereador Silvino 
Maróstica desejou um bom regresso a colega Evanite e deu as boas-vindas a colega suplente Nelsi, no qual confia 
que a mesma possui competência suficiente para executar um bom trabalho. Agradeceu a diretoria da Adiflores 
pela vinda a casa e elogiou a boa explanação realizada pela jurídica Ciane, e aproveitou a presença do vice-prefeito 
Gelson para cobrar que a instalação do Procon em Flores da Cunha seja feita mais breve possível, já que são 
inúmeros os benefícios já mencionados por todos. O vereador também justificou o pedido de requerimento 
06/2017, no qual relatou que esteve na agencia do Banrisul e a nova gerente relatou seu desejo em conhecer a 
casa e os vereadores, pois também já atuou em órgão público. No Grande Expediente não tivemos inscritos. Na 
ordem do dia foram aprovadas por unanimidade os seguintes documentos: Indicação 88/2017: As vereadoras 
Evanite Vedana, Nelsi Smiderle da bancada do PMDB, e o Vereador Dirceu Gizéria  do bancada do PSDB, solicitam à 
Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, a presente indicação seja encaminhada ao excelentíssimo senhor 
prefeito municipal, para que através do departamento competente estude a possibilidade de  criar  em nosso 
município uma  Lei do Jovens aprendiz, para que os nosso jovens tenha a oportunidade de inclusão social, 
conforme a Lei 10.097/2000 afirma que empresas de médio e grande porte devem contratar jovens com idade 
entre 14 e 24 anos como aprendizes. O Requerimento 06/2017 O Vereador Silvino Maróstica da Bancada do PSDB, 
solicita ao Presidente da Câmara, que através da secretaria da casa, envie um convite para a nova gerente geral do 
Banrisul da agência de Nova Pádua, Maria Teresa Bracagioli para vir a casa explanar sobre seu trabalho e do banco  
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no município. Projeto Resolução 02/2017: Renumera o Parágrafo Único do art. 18; Acrescenta o §2º ao art. 18; 
Altera o art.38; Acrescenta o art.40-A e seu Parágrafo Único; Altera o §2º do no art. 41; Acrescenta o §6º ao art. 41; 
Altera o art.47, seu Parágrafo Único e incisos; Acrescenta o Parágrafo Único art.48; Altera o art.49 e acrescenta a 
ele um Parágrafo Único; Altera o §1º do art. 117; todos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores 
de Nova Pádua – Resolução nº 01, de 29 de maio de 1995. Projeto de Lei 004/2017: Dispõe sobre o Imposto Sobre 
Serviços de Qualquer Natureza -ISSQN, alterando as disposições e o Anexo I do Código Tributário Municipal - CTM e 
dá outras providências. Nas explicações pessoais a vereadora Nelsi Smiderle agradeceu a oportunidade cedida 
pelo vereador Ildo Stanngherlin. O vereador Dirceu Gizéria parabenizou a iniciativa da Adiflores, e revelou que é 
ouvinte da rádio solaris onde a jurídica Ciane relata, todos os sábados de manhã, o excelente trabalho que 
associação realiza. O vereador expos o seu desejo para que os dois prefeitos dos municípios de Flores da Cunha e 
Nova Pádua se unam para concretizar a instalação do Procon. O vereador Danrlei Pilatti questionou, após todas as 
vantagens relatados pelos demais vereadores, bem como pela jurídica da Adiflores Ciane para a instalação do 
Procon em Flores da Cunha, os motivos que impediram que até hoje não fosse instalado, perante a ausência de 
burocracias para a instalação e as vantagens já mencionadas, por isso supôs que possa haver interesses contrários a 
instalação de alguma parte. Parabenizou a atitude da Associação do Idosos de Flores da Cunha e a boa vontade em 
buscar o melhor pela comunidade, e citou esse espírito como exemplo da renovação da política em que deseja. Por 
fim, relatou um assalto que ocorreu próximo a comunidade, e como os assaltantes fugiram sentido ao município, 
espera que as câmeras instaladas no município contribuam para a identificação dos assaltantes. O vereador César 
A. Menegat criticou o fato de já haver sido publicado notícias em que o Procon já foi instalado em Flores da Cunha, 
o que de fato não ocorreu, e espera que a Casa Legislativa também contribua para que dessa vez realmente ocorra. 
Valorizou a força da classe da 3ª idade e citou que o município possui entorno de 700 idosos por isso pediu para 
fossem mais valorizados, e lamentou que já fez indicação solicitando o cartão do idoso que dá prioridade de 
estacionamento, mas não foi atendido. Deu as boas-vindas a suplente Nelsi e desejou que a mesma possa fazer um 
bom trabalho e relatou que houveram suplentes que em um mês fizeram obras, por outro lado a maioria de suas 
indicações não foram realizadas. O Presidente Léo Sonda divulgou o calendário ecológico promovido pela 
secretaria da agricultura e meio ambiente. Também comentou a explanação feita pela Adiflores, e solicitou que o 
governo executivo olhe com bons olhos essa questão, já que é de suma importância para os munícipes paduenses, 
pois sabe-se que há muitos problemas com telefonia, internet e outras questões que são consideradas pequenas 
em que o Procon iria facilitar muito. Finalizando, convocou todos vereadores para participar da reunião com o 
Secretário da Administração e fazenda Sr. Pedro Quintanilha que irá explanar sobre o tramite das emendas 
parlamentares, que será realizada na próxima segunda nessa mesma sala as 18 horas. Sem mais a constar, eu Aline 
Peccati, lavrei a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo 
Joaquin Bigarella, aos dois dias do mês de outubro de dois mil e dezessete. 
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